

# **26 fieles del Opus Dei se ordenan sacerdotes el sábado**

Veintiséis fieles del Opus Dei recibirán la ordenación sacerdotal de manos de Mons. Javier Echevarría el próximo sábado 31 de mayo en Roma. Los futuros sacerdotes proceden de 12 países diferentes: Argentina, Brasil, Chile, España, Filipinas, Francia, Inglaterra, Japón, México, Nigeria y Perú.

29/05/2003

Los ordenandos son: Alexandre Taló Valls, Leonard U. Oghanufe, Juan Pedro Maldonado, Shohei Kimura, Horacio J. Antúnez, Guilherme Sanches Ximenes, Emilio L. Arizmendi Echecopar, Juan Fco. Montuenga Badía, Orlando G. Beltrán, César Antonio Claudio, Sebastián Urruticoechea Ríos, Carlos Durán Múzquiz, Antonio García-Berbel, Carlos García del Barrio, Gregorio J. Gutián Crespo, Pedro Gutiérrez Guindo, José M<sup>a</sup> Carrasco Peña, Stéphane Henaux, Borja Dantart Pitarch, Michael Lowenthal, Rafael Martín Bravo, Laurent Mazingi Kadogo, Manuel Miedes Miedes, Josep Peguera Poch, Albert Ribot Margarit, Rodrigo Martínez Aceves.

La edad media de los nuevos sacerdotes es de 35 años. En su mayoría, antes de recibir este sacramento, trabajaron en el mundo profesional. Así entre los presbíteros

hay ingenieros, informáticos, filólogos, veterinarios, fisioterapeutas, actuarios, médicos...

Esta ordenación sacerdotal, que tendrá lugar en la basílica de san Eugenio (Roma), estará marcada por la aún reciente canonización de san Josemaría Escrivá, Fundador del Opus Dei. El próximo 26 de junio se celebrará por primera vez su festividad canónica.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/26-fieles-del-opus-dei-se-ordenan-sacerdotes-el-sabado/> (16/01/2026)